
7 月誕生・結婚記念祝い 

 

 

 

点   鐘   会 長  前川成吉 

ソ ン グ   「君が代」 

        「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  前川成吉 

幹 事 報 告   幹 事  倉石昌治 

プログラム 

 本日のお客様 

  レストランウシマル オーナー 鈴木敦子様 

  ウイライラッタナ・ペンピモンさん 

第一例会につき 結婚・誕生祝い 

委嘱状の伝達 

各委員会報告 

    新年度活動方針の発表 

 

 

 

 

「誕生祝」 花澤昇一会員  越川博光会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

「結婚記念祝」 市原豊彦会員 

「奥様誕生祝」 市原豊彦 夫人 令子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「委嘱状の伝達」 

2017-18年度国際ロータリー第 2790地区 

米山記念奨学委員会 委員長  冨 一美会員 

研究・研修統括委員会 理念研究委員会 

副委員長 土屋俊夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「奨学金授与」 

 米山記念奨学生 

 王堯玉さん 

 

 

 

 

例会報告（平成 29 年 7 月 6 日） 

市原会員 / 前川会長 

 

前川会長/ 花澤会員 / 越川(博)会員 

冨会員       土屋会員 

 

平成 29年 7月 27日発行 NO.2189 第 2342例会  会長 前川 成吉   幹事 倉石 昌治   会報委員長 桜井 隆宏 



会長挨拶 

理事会報告 

幹事報告 

「感謝状と記念品 贈呈」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邊孝文前会長(右)・市原豊彦前幹事(左) 

一年間ありがとうございました  

 

「乾杯のご発声」  

第 37代会長  越川 忠会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。第 52代会長を務めさせて頂く

事になりました前川でございます。勉強不足もあ

り大変重く責任を感じております。今年度もいろ

いろな活動計画がございます。最初の活動、海岸

清掃が 7月 2日（日）に行われました。また長年

通い慣れた冨士屋さんでの例会場も変わり、この

文化会館で例会第 1回目となりました。この場所

を活動の拠点とし、より一層活動の輪・親睦の輪

を広げられるよう皆様方のご指導、ご鞭撻を賜り

ながら倉石幹事と共に一生懸命、誠心誠意頑張っ

てまいる所存でございます。どうぞ一年間ご協力

のほどよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

第 1回定例理事会 

日時：平成 29年 7月 6日（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

議題 

第 1号議案． 6月度会計承認の件 

承認されました 

第 2号議案． 2016-17年度会計報告承認の件 

  承認されました  

第 3号議案． 2017-18年度 役員・理事・委員会

構成承認の件 

  承認されました 

第 4号議案．  20117-18年度活動計画承認の件 

  活動計画書の下刷りが出来た段階で検討する 

第 5号議案． ガバナー補佐訪問の件 

9/7ガバナー補佐訪問 

9/21ガバナー公式訪問 

第 6号議案． 発明クラブ、金刀比羅書道展の件 

  承認されました 

第 7号議案． 地区補助金の件 

  予定通り実施する 

近日中に会長･幹事･社会奉仕委員長で役場に

行き打合せ 

第 8号議案． その他 

①髙山会員（京葉銀行）退会承認決定 6/30付 

②例会出欠報告の件…近日中にＦＡＸを流し会員 

それぞれの連絡方法について意見を問う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会のお知らせ（回覧） 

・茂原ＲＣ ・茂原東ＲＣ ・茂原中央ＲＣ 

②ガバナー事務所より 

・2016-17年度青木ガバナー事務所閉鎖のご案内 

・財団 NEWS2017年７月号 

③その他 

・出欠についての返事を会員の希望にそった形に

するための通知を致します。 

・例会場の開室を 11時に変更します。早めに来場

された方は机の配列やお弁当の配膳のお手伝い

をお願い致します。 



前年度の会計監査報告 

新年度活動方針の発表 

近況報告 

委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「本日のお客様」 

   鈴木敦子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  前川 成吉  

今年度の活動方針を発表させて頂きます。 

活動計画書に申し上げた通り、今年度のＲＩテー

マを「ロータリー：変化をもたらす」とされまし

た。又、2790地区ガバナーの今年度の行動指針は

「理念と実践」とされましたが、当クラブも半世

紀を過ぎ 2年目を迎えております。新たなクラブ

活動を模索しながらも以前から行われている大事

な奉仕活動を皆様と共に一つ一つ実践してまいり

ます。そして奉仕活動を通じ会員相互の団結、親

睦を計ってまいります。 

 

主な活動としては、 

○米山奨学生を受け入れし、これを皆でサポート

する。 

○書道展、剣道大会、八匝少年少女発明クラブ等

に協力する。 

○鮭稚魚の里親制度に多くの会員が参加する。 

○横芝駅前に時計塔を設置し、ロータリーをよく

認知していただく。 

○地区の小学校にテントを寄付する。 

○新人のためのオリエンテーションを数度開く。 

○各地域での移動例会を行う。 

 

 

 

 

新年度活動計画の発表 

 

 幹事  倉石 昌治  

私の基本方針はワクワクするような例会にするこ

とです。これはなかなか一人では出来る事ではあ

りません。ぜひ皆さんご協力をお願い致します。 

 

 

◇クラブ研修委員会 

 

 

 

 

 

 

委員長  冨  一美  

一年間よろしくお願い致します。 

私の役目はクラブの新会員さん、あるいは古参会

員さんに対しまして研修をするお役目でございま

す。私の中で今年度３回ぐらいの研修予定を考え

ております。研修といいますと堅苦しいイメージ

ですが、今回はＤＶＤ等いろいろ交えながら楽し

い研修にしていきたいと思っておりますので、皆

さんご協力のほどよろしくお願い致します。 

16 年度米山記念奨生 

ペンピモンさん 

 

17 年度米山記念奨学生 

王 堯玉さん 

前会計委員長代理で市原

豊彦前幹事より会計報告

がありました。 

野島暉通前監事より監査

報告がありました 



◇クラブ奉仕委員会      

 

 

 

 

 

 

委員長  小川 佐内  

【活動方針】 

 会長の基本方針に則り、非会員施設での移動例

会を含め、明るく開かれた例会の運営に努めて

まいります。また、各委員会と連携しながら、

話題に富んだ卓話などを企画し、会員相互の親

睦を図り出席率の向上と会員増強へつながるよ

う運営してまいります。 

一年間よろしくお願い致します。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

越川博光君・花澤昇一君 

  …誕生祝いありがとうございます 

越川忠君・土屋俊夫君・野島暉通君・内田裕雄君 

小林定雄君・行木英夫君・高田一行君・小川佐内君 

渡邊孝文君・安藤卓造君・上原広嗣君・菅原裕輔君 

秋葉英昭君 

  …新年度が始まります。新会長よろしくお願い

します。 

冨一美君・倉石昌治君・鈴木匡哉君 

  …牛丸の鈴木さん､ペンピモンさんようこそ 

古西弘和君 

  …7/12田中商店幕張本郷店がオープンします 

市原豊彦君 

  …結婚記念日祝い奥様誕生祝ありがとうござい

ます 

 

 

本日計    35,000 円 

累 計    35,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

7月 6日 35 25 

 

出席率に
用いる数 ％ 

33 75.76 

 ☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

ニコニコボックス 

2017.7.2（日） 海岸清掃   屋形海岸       おつかれさまで～す 


